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11:41　開会・挨拶
会期1日、出席委員5名、欠席委員0名、委員外　議長
議事1　議会の運営に関する事項について

・前回の委員会において、一般質問時に議員が質問者席で立ってマイクを使用する際、
マイクの高さ等から声を拾いにくい状況にあり、議員は着座で発言することを検討すると
していたが、町側はこれまでも正規な形で答弁者席で立って行っている。こういう状況か
ら解決方法として、元々一般質問の発言の際は、議場中央の席で発言していたので、
本来に戻す方法もあるが意見をいただきたい。
・元の正規なやり方に戻して、今後想定される議場改修時に再度検討してはどうか。
・起立を前提として考えて、議場中央の席で行うことで良い。
・他の議会においてそういった事例があるのであれば、着座の方が質問時に便利な面も
ある。
・立つべきではないか。
・これまでと若干の時間のロスは出るが、マイクの拾いや見た目においても議場中央の
席で行うことが良いのではないか。
・一般質問時の議員の発言は、議場中央の席で行うこととすることで良いか。
・異議なし。
・この件は、出来れば12月の議会から行いたいので、周知のタイミング等事務局で調
整をお願いする。

議事２　その他
事務局 ・前回の議会運営委員会において、協議・確認された事項について、町側に伝えた事

項など報告する。まず、町側に伝えた案件で、「拡大庁議」に報告した案件だが、１つ
目は、常任委員会の開催場所は、以前のように委員会室を使用することが適切では
ないかとの結論から、今後は委員会室のみでの開催となることを伝えている。
・２つ目は、委員会や本会議時での水分補給を可能とする取組みだが、健康上大切
な水分補給を、夏・冬年間を通して、会議時に適切なタイミングで補給できる環境を
整備するもので、蓋が閉められるもの、足元に置いておくことなどを条件に実施しようと
するもので、今後その詳細を協議していくこととしている旨を伝えている。
・次に、総務部長への報告案件だが、1つ目は、「一般質問検討会議」の傍聴につい
て、質問者の狙いなどを事前に知ってもらう取組みとして、町側の会議の傍聴を可とす
ることを伝えている。
・3つ目は、「一般質問時」の町側の答弁に対して、内容によっては整理する時間（休
憩）を取る事を可能とすることで検討している旨を伝えています。
・次に、定例会時の映像配信については、議会を身近に感じて、知ってもらう機会の充
実を図る目的から、今後、配信の条件が整えば、早ければ12月定例会での一般質
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開会 11:41
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問時の映像を、議会モニター10名にテスト配信し、意見を頂きながら、今後、本格導
入に向け進めるにあたり、何かあれば意見も伺いたいと伝えた。このことは、その後町理
事者へ伝わっていると聞いている。
・10月8日に予定していた枚方市議会議長及び事務局長との意見交換会は、相手
方の都合により中止とさせていただいたので報告する。
・局長報告の映像配信について、まだテスト配信を予定している現段階においては、議
長が理事者に直接話をするなどの必要はないと思うがいかがか。
・異議なし。
・地域巡り懇談会の関係で、11月発行の議会だよりの編集作業を進めているが、その
中にA4のチラシを折り込むことで進めている。
　今後その内容について確認願いたい。

閉会挨拶
委員長 9番 小椋 12:11  　閉会

委員 一同
委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋


